

愛知万博カナダ・パビリオン

WWW.EXPO2005CANADA.GC.CA

EXPO 2005 AICHI

25|03|05 » 25|09|05



AVIS AUX MÉDIAS

Soyez la 3 millionième personne à visiter le Pavillon du Canada et courez la chance de gagner un voyage au pays des aurores boréales

Le pavillon du Canada à l'Expo 2005 annonce qu'il accueillera son trois millionième visiteur cette semaine. Il s'agit-là d'un jalon important puisque que le pavillon aura officiellement doublé son objectif général initial de 1,5 million de visiteurs avant la fin de l'Expo 2005, sans compter qu'il reste encore quelques semaines avant le 25 septembre prochain.

Le pavillon du Canada réservera donc un accueil très spécial à cette personne chanceuse. En plus de recevoir un traitement VIP de la part du Commissaire général et du personnel du pavillon, le (la) gagnant(e) recevra un voyage pour deux personnes, toutes dépenses payées, dans les Territoires du Nord-Ouest (TNO), une gracieuseté du Gouvernement des TNO. Les Territoires du Nord-Ouest sont reconnus pour leurs fantastiques aurores boréales, lesquelles sont d'ailleurs un des plus importants symboles de la participation du Canada à l'Expo 2005.

À peine à mi-chemin de l'Expo, le pavillon du Canada avait atteint son objectif initial général de 1,5 million de visiteurs pour les six mois de la durée de l'Expo 2005, un chiffre qui représentait 10 pour cent du nombre total de visiteurs attendus à l'Expo, soit 15 millions de personnes.